

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

29. März 2022

**Beginn** 16:45

**Ende** 18:15

**Anwesende** *online:* Christopher, Daniel K., Nika, Simon, *präsent in Präsenz:* Camilla, Johannes J., Joscha, Mark R., Noah, Tim, Timo

**Redeleitung** Noah, Camilla

**Protokoll** Simon

**FSR** *Anwesend:* Daniel, Simon, Nika, *Abwesend:* Gonne, Justus, Marc

## Termine

April	5.	8:30	<b>Stuss</b>
	21.	18:30	<b>FSK</b>
	23.	17:30	<b>Skatturnier</b>
Mai	17.		<b>hobit</b>
Juni	25.		<b>Matheball</b>
Juli	1.	16:00–19:00	<b>Abschlussfeier</b>
	1.–3.		<b>DFM</b>

## Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer für die folgenden Tätigkeiten:

**Mathemusikabend** ([mma@mathebau.de](mailto:mma@mathebau.de)) Da das aktuelle Orga-Team recht bald sein Studium beendet, suchen wir Personen, welche sich angucken, wie die Organisation funktioniert, damit dieses Wissen bestehen bleibt.

**Arbeitsplatzbeauftragte:r** ([fachschaft@mathebau.de](mailto:fachschaft@mathebau.de)) Wir suchen eine Person, die die Verwaltung der studentischen Arbeitsplätze in geschlossenen Arbeitsräumen übernimmt. Dies ist auch ohne Fachschaftsnahe gut möglich.

**Abschlussfeierhelfer:in** ([fachschaft@mathebau.de](mailto:fachschaft@mathebau.de)) Wir suchen Personen, die auf der Abschlussfeier (01.07.2022) beim Getränkeausschank (17:00–19:00 Uhr) und beim Aufräumen (ab 19:00 Uhr) helfen. Auch ohne Fachschaftsnahe sehr gut möglich. Einmaliges Angebot.

**Umzugshelfer:in** ([fachschaft@mathebau.de](mailto:fachschaft@mathebau.de)) Wir suchen Personen, die sich damit auseinandersetzen möchten, wie der neue Mathebau aussehen soll und wie man ihn einrichten kann. Wir suchen vor allem Menschen, die noch eine Weile am Fachbereich studieren werden und somit noch selbst in den Genuss des neuen Mathebaus - und damit insbesondere auch den Früchten ihrer Entscheidung - kommen werden.

## Arbeitsaufträge

**Discord-Personensuche** (Simon, Jona; irgendwann)

**Radio** (Camilla; unbekannt)

**Ewiger Kalender** (Nika; irgendwann)

**Ausschlussdoku im Wiki** (Camilla, Dennis, Gonne; bis übernächste Woche)

**Einstiegssitzung** (Nika, Camilla; spätestens, wenn Corona besser ist.)

**Athenepreis-Vorschlag** (Jantien; demnächst)

**AStA-Antragsdoku** (Jonas T.; in vier Wochen) Die Dokumentation findet sich jetzt im FS-Wiki.

**Newsletterdokuüberarbeitung** (Kate; 12.04.2022)

**Fachschaftssitzungstermindoodle** (Nika; 29.03.2022) erledigt, siehe TOP

## TOP 1: Büroschlüssel für Maggi

Die Fachschaftssitzung beschließt einstimmig, dass Mark Rothermel für seine Arbeit bei der Organisation des Matheballs einen Schlüssel für das Fachschaftsbüro und einen Transponder für den Mathebau erhalten soll.

## **TOP 2: hobit**

Demnächst soll die hobit stattfinden, doch von unserer Seite hat sich noch niemand gefunden, der sich um die Organisation kümmert. Christopher wird bei der kreativen Gestaltung mitwirken; Camilla und Noah organisieren die Besetzung unseres Standes.

## **TOP 3: Termin der FS-Sitzung im nächsten Semester**

Wir haben einen neuen Termin für die Fachschaftssitzung im neuen Semester erdoodelt. Die Sitzung wird ab übernächster Woche wieder wöchentlich, dienstags ab 17:00 Uhr stattfinden.

## **TOP 4: Hochschulwahlen**

Im Sommer sollen wieder Hochschulwahlen stattfinden. Wahllisten dafür können bis zum 29. April im Büro des Wahlamtes eingereicht werden.

Simon kümmert sich um das Erstellen unserer Wahlliste und schreibt eine Mail, um Kandidat:innen anzuwerben. Falls ihr Lust habt, euch für den FBR oder den FSR aufstellen zu lassen, oder wenn ihr nicht wisst, was das ist, meldet euch bei [simon@mathebau.de](mailto:simon@mathebau.de).

## **TOP 5: Klausurtermine**

Es gab eine Beschwerde bei Herrn Hertlein vom Beschwerdemanagement über die sehr dicht gelegenen Wahlpflichtklausuren dieses Semesters. Aus einem Gespräch mit Herrn Hertlein ging hervor, dass der Fachbereich wohl immer noch andere Vorstellungen von optimalen Klausurverteilungen hat als wir oder zumindest Prioritäten anders setzt.

Bevor wir nochmal das Gespräch mit dem Fachbereich suchen, wollen wir zunächst den Ergebnisbericht der Fachbereichsevaluation abwarten, da wir das Thema auch dort schon angesprochen haben.

Kurzfristig wollen wir uns den Klausurenplan für das nächste Semester ordentlicher angucken, damit sowas nicht nochmal passiert.

## **TOP 6: FSK**

Die FSK möchte die Tagessätze für die Verpflegung auf Fahrten, welche vom AStA finanziert werden, erhöhen. Dafür wird jetzt als ersten Schritt ein Antrag ans Studierendenparlament gestellt.

Im Zusammenhang mit dem Ukraine-Krieg hat das DRK aktuell Mangel an Blutkonserven. Zusammen mit der organisierten Studierendenschaft der Hochschule Darmstadt wird entsprechend eine Blutspendeaktion organisiert. Falls ihr bei der Organisation mithelfen wollt, wendet euch an [nika@mathebau.de](mailto:nika@mathebau.de).

Wir haben die anderen Fachschaften nach Priorisierungswünschen für unsere Service-Lehre gefragt. Die FS etit findet Übungsgruppen wichtiger als die Korrektur von (auch bonusbringenden) Hausübungen, ansonsten haben wir noch kein Feedback bekommen.

## **TOP 7: Geschlossene Arbeitsräume**

Tim kümmert sich aktuell um die Verwaltung der geschlossenen studentischen Arbeitsräume und möchte diesen Job in zwei Wochen niederlegen. Es findet sich auf der Sitzung niemand, der diesen Job übernehmen möchte und wir suchen weiter.

## **TOP 8: Umzugsträume**

Der Umzugausschuss trifft sich wieder regelmäßig (in geraden Kalenderwochen mittwochs um 18:30 Uhr), um über die Pläne für den neuen Mathebau zu reden. Wenn ihr mitmachen wollt, meldet euch bei [umzug@mathebau.de](mailto:umzug@mathebau.de).